

Sale a la calle 'Ahora', el primer diario gratuito vespertino

MADRID.— Los madrileños cuentan desde esta semana con un nuevo periódico gratuito. *Ahora*, el primer diario de este tipo de carácter vespertino. El proyecto está impulsado por el empresario sevillano José Enrique Rosendo, presidente de Ahora Comunicación Siglo XXI, y el periodista madrileño Joaquín VÍ-la, ex director de *La Razón*.

Sus responsables apuntan a la agilidad en la distribución como uno de los factores más importantes para el éxito del periódico.

Los columnistas con los que *Ahora* inicia su andadura son Rafael Ansón, Román Cendoya, Antonio García Trevijano, Manuel Pimentel, Miguel Platón y Alfredo Urdaci.